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CAMBIA, CAMBIA, HERMANOS, VOSOTROS TIENES QUE CAMBIAR VUESTROS KARMAS QUE TRAES
DESDE TODO VUESTRO PASADO QUE YA NO EXISTE, PERO ESTÁN TUS KARMAS Y VOSOTROS

VIVES DE LOS KARMAS.

[20180916] Amados míos, son benditos vosotros y les es bendecido este día, estas horas, estos
minutos, estos segundos, les es bendecido para que vosotros sientas tu propia presencia aquí donde
estás. Yo les bendigo y Yo les lleno de placer, Yo les lleno de amor, Yo les lleno de paz, Yo les lleno
de concordia, Yo les lleno de comprensión y Yo les invito a entrar en este mundo que Yo les traigo,
que Yo Soy la llave maestra y vengo a abrirles las puertas de vuestro corazón.

Amados hermanos, deben de estar preparados, deben estar bien sabidos a lo que han venido, por lo
que están aquí. Vosotros debes abrir tu corazón, abrir tu mente para que haya paz en tu cuerpo y en
todas las cosas haya el cambio necesario para que vivas un tiempo en este tiempo, vivas un segundo
en este segundo, para que vivas y estés convencido que vosotros son eternos. Ciertamente este
cuerpo que hoy tienes no es eterno, porque este cuerpo lo tomaste de este polvo, de esta tierra y lo
tendrás que dejar por Ley Divina, dejar en su tiempo, en su preciso momento. De esto nadie sabe,
pero tienes que saber que vosotros son un SER, un SER en este cuerpo y que no estás aquí nada más
para estar, sino estás aquí para demostrarte a ti mismo que eres y que estás en este cuerpo. Pero
antes de que entres a este mundo que Yo os te digo que hay, tendrás que convencerte de esto y
tendrás que soltar todas tus formas que durante tiempos has estado en esas formas.

Yo les digo, la prepotencia es lo más grande en donde has entrado y donde estás. El desamor, la
envidia, los celos, el odio, la venganza, la ira, las enfermedades aparentes, porque toda enfermedad
física es enfermedad del alma y que es por eso que el hombre no podrá sanarlas, las sanarás tú
cuando te hayas entendido que eres un SER y de vosotros emana todo, todo a tu cuerpo, todo a tu
tierra donde estás. Pero antes debes de convencerte, convencerte y soltar, cambiar, transformar tu
vida, tus cosas; si no, es en vano tu vivir, es en vano el saber si vosotros no haces, no cambias las
cosas. Vosotros debes salir de tu posición equívoca, debes salir de todo aquello para que puedas
estar conmigo.

Hermanos amados, pues Yo les digo a vosotros que me escuchas, este es el momento, esta es la
hora, hora donde vosotros puedes controlar, puedes cambiar esas formas que siempre has vivido. Y
Yo les digo, que la casa que ocupas en tu alma, en tu mente -te digo- es la prepotencia, esa es la casa
más dura para ti. Vosotros no podrías entenderte y podrías decirme: “Si yo no estoy en
prepotencia”. Es que no sabes qué da la prepotencia, qué posiciones te brida para vivir sin ser vista
que tú estás con ella. Solo obsérvense, solo contémplense vosotros y van a saber en dónde estás.
Cada uno de vosotros es cierto, aquí en tu mundo nadie es como tú, todos tienen diferentes formas
de vida. Pero, en verdad os les digo, mi vida, mi mundo, desde toda la vida me lo has rechazado,
porque Yo te doy el amor divino y no lo has querido, la paz divina que vuelvas y no has querido, la
bondad y tampoco la has querido, la sanidad y te enfermas; todo me lo has rechazado en el
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momento. Pero os te digo, que estos son los secretos donde podrás vencer a todo lo negativo,
donde te podrás vencer a ti mismo, hermanos.

Porque siempre les he enseñado, les he hecho recordar que no tienes con quien pelear en esta tierra,
no hay, no hay quien te haya hecho daño, no hay, solo tú mismo te has hecho daño a ti mismo con
tus formas. Solo contémplense, solo obsérvense en qué posición se encuentran cada uno de vosotros
y ahí en tu corazón deja que fluya el amor, deja que fluya la paz, deja que fluya la comprensión,
deja que fluya la sabiduría perfecta, la sabiduría universal, déjala que fluya, porque vosotros usas
más la prepotencia que lo divino. Vosotros vives ese mundo y vives engañado pensando que tu
creencia es mejor, y Yo les digo no, la Ley Universal te espera, solo basta que vosotros decidas entrar
y ya estarás.

Mis bien amados, fíjense, no veas a nadie, no quieras ver a nadie, solo contémplate a ti mismo y ve
dónde estás. Si vosotros te contemplas hoy, podrás estar en mi reino, porque has estado
acostumbrado a ver con estos ojos materiales, menos con los ojos de tu espíritu, de ti. Ahora es
tiempo, este es el momento en que vosotros tienes que hacerlo, no existe el mañana, como tampoco
el pasado, solo existe hoy, este momento; y así tienes que reconocer a ponerle el día hoy, hoy, ayer
se llamó hoy, hoy se llama hoy, mañana se llamará hoy. Trátalo así, trátalo, porque cuando dices
mañana postergas el día y nunca llega, siempre es hoy, cueste lo que te cueste en tu vida de trabajo,
hazlo, porque ésta es la verdad en tu vida, esto eres tú, mi bien amado. Porque vosotros no están
parados en vuestro momento, estás parado en la nube que es el mañana o es el pasado y las dos
cosas no existen.

Cambia, cambia, hermanos, vosotros tienes que cambiar vuestros karmas que traes desde todo
vuestro pasado que ya no existe, pero están tus karmas y vosotros vives de los karmas. Porque todas
las enfermedades que hay aquí y que puedes sentir en tu cuerpo y que has sentido muchas, son
karmas, es de lo que han hecho en el pasado y no lo han disuelto y se lo traen hasta este momento.
Entonces surgen muchas enfermedades que no podrás, no han podido desraizar los hombres de tu
tierra y nunca lo podrán hacer. Porque éstas no vienen de ningún lado, éstas vienen de tu alma,
éstas están en tu alma. Y eso, tú sí lo puedes desraizar solo con el arrepentimiento, solo el
arrepentimiento lo puede hacer; pues háganlo, cambien el pasado en el presente, hoy tu presente es
de estar en bien, de un darte cuenta, hazlo y entonces el pasado no existirá jamás, solo existirá hoy,
este momento.

Pues entonces Yo vengo a reconfortarte, Yo vengo a reconfortarte, mis bien amados, vengo Yo a
sanar, a ayudarte a sanar tu alma para que llegue a tu mente y tu mente la pueda esparcir en todo tu
cuerpo, pueda quitar todo sufrimiento que hay en tu cuerpo que ya lo hayas puesto una vez. Esto es
lo que vosotros tienes qué hacer si quieres sentirte a Mí lado, porque este es el poder que tienes que
emplear aquí en este cuerpo, en esta tierra, en las cosas; es lo que tienes que hacer. Háganlo para
que tú te sientas feliz, has esto que Yo os digo y te sentirás feliz y vivirás aquí en tu tierra, aquí en
este cuerpo vivirás el tiempo, el tiempo lo vivirás feliz, contento y lo has de soltar con todo el brillo
de tu alma, con toda tu comprensión, quiero decirles, lo han de soltar, lo han de dejar ir en su
tiempo, en su momento; porque tienes que saber que tu estancia aquí en este cuerpo es un tiempo y
vosotros lo sabes, y que no te atemorice lo que Yo te estoy hablando. Hermanos míos, pero para
todo esto es dejar tus formas, no hay nada que pueda atarte en la tierra, solo tú te atas a ti mismo y
éstas ataduras son tus formas, son tus formas, mis bien amados, las que te atan. No hay pecados
afuera que puedan destruirte, son tus propios pecados, tus propios errores que están taladrando y
que te taladran en el momento preciso, ellos harán estragos sobre ti porque estos son tuyos y estos
no van a ningún lado, vienen porque ya son tuyos, ya los hiciste y vienen a ti. Así vosotros y todos
han vivido un momento, un momento en lo que han sufrido y han culpado; pero Yo os digo, no
culpes, porque esto es tuyo, son tus desobediencias.

Vayan quedando claros, porque a eso vengo a clarificar tu mente, a clarificar tu alma para que dejes
ya de hacer cosas que más tarde van a ser un bloqueo tan fuerte y no podrás salir de ahí, de aquello;
y a eso vengo Yo siempre a alertarte a ti mismo. Porque en verdad os les digo, vosotros están aquí,
pero no todos vienen, no todos hacen lo que se quisiera y se pudiera hacer en tu vida, todos están
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de acuerdo a como vosotros eres, a donde estás en vuestros niveles de conciencia. Pero, de cierto les
digo, que Yo no vengo a separarles, sino vengo a unirles para que juntos vean esta vida real. Tienes
que sentir y ver con claridad vuestro objetivo, cuando vengas aquí a esta Escuela, ven a recordar, sé
un buen estudiante, no formules tus propias creencias sobre tus creencias, sino suéltate, suéltate
aunque sea un momento, suéltate, deja tu prepotencia, deja tu egoísmo, deja tu envidia, deja tus
enfermedades, compréndelas, deja la pobreza, deja las desidias, deja todo. Y solamente húndete,
profundízate en el amor, el amor universal, en este amor universal que Yo vengo a convivir contigo,
vengo a estar contigo, y como siempre he estado, pero hoy muy especial ahí en tu alma, ahí en tu
mente, ahí en tu cuerpo, aquí en esta tierra.

Comiencen, pues, porque la salvación no está afuera, no está hecha, la salvación vosotros eres el
hacedor y entonces cuando la hayas hecho estará tu salvación. Pero no creas como creen tus
hermanos que un Dios, que el Dios bajará de los cielos y te levantará, te dará vida nueva. Yo os les
digo, la Humanidad, mis hermanos, no han interpretado bien mi estancia en este mundo, ni
tampoco después hoy que vivo en espíritu y verdad. Pero a vosotros les digo, háganlo, háganlo,
porque este es el reino. ¿No oíste hablar, pues, que se dijo que el reino había llegado? Pues entonces
el reino es la sabiduría, es el entendimiento, es la verdad, es el amor. Cuando vosotros ejecutas esto,
ya estás en el reino, porque hay mucha felicidad. Yo espero que te estés entendiendo, entiéndete a ti
mismo, reconócelo, reconócete y verás y ya te verás en dónde andas, dónde estás haciendo cosas,
cosas indebidas, cosas que tendrán su resultado. Yo así les digo, así vengo a hablar con vosotros para
que puedas reconocerte y puedas saber. Y todo lo que Yo te digo no es recitación, no vengo a
recitar, ni vengo a hablarte de un tiempo. ¿Qué caso tiene? Si Yo vengo a hablarte a ti y muchas
veces no quieres que Yo hable de ti amorosamente, que Yo les hable de vuestras vidas cotidianas,
porque te sientes mal, porque no es fácil aceptar saber sobre de ti mismo en dónde has estado, en
dónde estás, en dónde quieres estar y no se puede –dices tú- porque lo que se requiere para estar es
el cambio total.

Porque bien he dicho y dejé dicho, no se puede seguir a dos señores a la vez, a uno tendrás que
aborrecer. Y vosotros vives partido en dos, en esquizofrenia, siempre vives en esquizofrenia,
siempre; y no sabes quién eres y no sabes dónde vas, no tienes el camino marcado por ti mismo y
esto es la esquizofrenia y vosotros así vives. Porque vuestros médicos de la tierra les llaman
esquizofrénico a alguien que no comprende, que no conoce y que hace cosas y que hace lo bueno,
lo malo y brinca, que está fuera de sí. Pero eso es lo que vosotros también ves, pero no te ves que
vosotros también estás así, no ves lo que vosotros estás viviendo y vives igual. Pues prepararte,
apártate, pues sé uno, pues conócete, acéptate, acepta como eres para que dejes de ser las formas o
vivas una sola forma, pero no dos, porque no se puede vivir. Y vosotros dices odiar, dices amar,
maldices y bendices y vosotros crees que eso es y que así se puede vivir.

Solo contémplense, solo ahí en su corazón siéntanse, busca solamente una forma, pero que vosotros
estés convencido de que quieres vivir esa forma, o el bien o el mal, pero vívela concienzudamente
porque allí sabrás, si decides vivir el mal sabes que vas a estar en el infierno, en tu mundo perdido,
porque no es más que un mundo perdido para ti, es estar; si vives en el bien, solo vivirás un mundo
maravilloso porque sabrás que eres el eterno y vivirás tu eternidad con gozo. De vosotros depende,
pero hazlo, hazlo, pero siempre será a ti mismo el que te hagas daño o el que te hagas bien, siempre
será para ti.

Convénzanse, pues, a sí mismo, convénzanse y así ya no vivirás, no serás esquizofrénico, ya no
estarás ahí, porque ya has de saber de ti mismo, ya has de saber de tus cosas que tú has dividido,
solo tú has dividido. Antes eras puro amor, después quisiste experimentar el desamor, la lujuria, la
venganza, la ira, los celos, las ambiciones, las enfermedades, y vinieron las enfermedades a ti por
esto que has practicado siempre. Todo ha sido por ti mismo, todo, no ha habido un Dios ajeno a ti
que les haya castigado o que te haya castigado en tu pasado, no hay, todo ha sido evolución tuya
misma. ¿Pero dónde has evolucionado? El hombre ha evolucionado en el mal, sí. Vosotros has
evolucionado en el lado oscuro y tienes partes de esa vida y la vives. ¿O por qué crees vosotros de
los maremotos, los ciclones, los temblores? ¿Por qué crees vosotros que pasa todo esto? Pues es por
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el hombre, por vosotros mismos. Todo lo que vean tus ojos materiales, siempre será un reflejo de tu
ESPÍRITU, del SER. ¿Pues no Yo mismo os di la demostración de que todo lo puedes, y lo puedes
porque es tuyo? ¿No os acordáis que Yo calmé la tempestad? ¿No os te acordáis que Yo caminé
sobre el agua, sobre el mar? ¿No os acordáis que todo fue paz a mi paso; y os te dije: lo que has
visto, esto vosotros también lo harás, porque esto es lo que tienes que hacer? Pero no lo veas allá,
no comiences por allá, comienza contigo mismo, con tus partes, con tu corazón o sea con tu alma,
quiero decirte. Cambia la oscuridad en claridad, cambia y tu mundo cambiará, tus alrededores.

Vosotros si estás conmigo, estás dispuesto a demostrarte a ti mismo que tú eres el SER SUPREMO, el
SER ETERNO, el SER que no lo enferma nada, nadie y nadie lo ha enfermado, nada lo ha
enfermado de aquí de este mundo, nada, no hay nada que te enferme, si todo ha venido de tu
alma, si vosotros eres quien has realizado la oscuridad, las enfermedades; si vosotros eres el que has
cambiado todo. Entonces regresa a ti, porque no es un ir, no es un ir a ningún lado, es un venir a ti
mismo, es a un encontrarte a ti mismo. Eso les clarifico en su alma, en su mente para que entonces
empieces a trabajar sobre ti mismo.

Benditos sean. Estas son mis palabras, este es mi mensaje que Yo les dejo. Benditos sean y hasta
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


